

Communiqué de presse

Lundi 19 mars 2012

Le managed care, c'est plus de qualité et de sécurité

Le Comité d'economiesuisse soutient à l'unanimité le projet soumis au vote

Le 17 juin 2012, les citoyens suisses se prononceront sur le projet de managed care. Cette réforme entend introduire dans le système de santé un nouveau modèle d'assurance, celui des soins intégrés. La coordination des soins accroît la qualité et la sécurité des traitements pour les assurés. Le médecin de famille, interlocuteur principal, suit ses patients lors de traitements médicaux tout au long de leur vie. Cette coordination permet de réduire les coûts. Parallèlement, les patients bénéficient des connaissances et de l'expérience des réseaux de soins. L'accès aux spécialistes reste toutefois possible. Grâce à la coordination des traitements, on réduit les lacunes, les doublons et les malentendus.

Le deuxième objectif majeur du projet consiste à améliorer la compensation des risques. Dans cette optique, la révision de la loi sur l'assurance maladie pose les bases d'une compensation plus équitable entre les caisses d'assurance maladie. Ce faisant, elle incite les acteurs du système à assurer un bon suivi de tous les patients. La « chasse aux bons risques » perd de son attrait.

Les expériences de ces 20 dernières années montrent que les réseaux de soins intégrés aboutissent à un meilleur suivi médical. À cela s'ajoute qu'une amélioration de la compensation des risques permet d'instaurer une concurrence équitable entre les assureurs maladie. Sur la base de ces différents éléments, le Comité d'economiesuisse a décidé à l'unanimité de soutenir le projet de managed care.

Pour toutes questions :

Cristina Gaggini, directrice romande

Téléphone : 078 781 82 39

Courriel : cristina.gaggini@economiesuisse.ch